ohao広場

↓大坪町老人クラブの有志により披露された灯ろう踊り『よへほ』







### 伊万里市老人福祉大会 **一齢者のパワーはなお健在**

『のばそう!健康寿命 担おう!地域づくり を』をテーマに、市老人福祉大会が市民会館 でありました。これは、生きがいづくりや交流 の拡大を目的に開催されているもので、会員 約1,000人が参加。大会は式典と講演、演芸 発表の3部で構成され、式典では退任した単位 クラブの会長7人に感謝状が贈られたほか、演 芸発表では26演目に及ぶ歌や踊りが披露され ました。また、会場には書や工芸などの作品も 展示され、来場者の目を楽しませていました。

# 図書館フレンズいまり 20 周年記念講演会 **不工**本の読み聞かせで認知症を予防

市民図書館で、高齢者の社会参加などを研究する医学博士 の藤原佳典さんの講演会がありました。これは、図書館フ レンズいまりが発足して20年を記念し、開催したものです。 藤原さんは、世代間交流に関する研究事例を紹介し、「絵本 の読み聞かせは高齢者の脳を活性化し、記憶力や注意力を 高める効果がある。認知症予防には最適だ」と話しました。



↑医学的見地から、絵本が持つ可能性や効果について語る藤原さん

↓「個々の利用者の人生に寄り添うことが進化では」と話す岡さん



# 開館 20 周年記念事業 図書館伊万里塾第1回 主に寄り添う図書館として成長を

開館 20 周年を記念して、市民図書館で図書館伊万里塾が 開催されました。これは、市民図書館の今後のあり方を住 民と一緒に考えるために開催する、連続5回の公開講座で す。第1回講師の岡 幸江さん(九州大学大学院准教授)は、 2年前に実施した市民図書館の利用調査結果を踏まえ、こ れまでの評価やこれからのあり方について講演しました。



このコーナーでは、あなたの周りの身近な出来事 や話題を待っています。市役所情報広報課広報係 までご連絡ください。(☎<<a>②4313広報係直通)</a>

### 東京スカイツリーで伊万里の物産などをPR 里をモ〜レツにアピール!

東京スカイツリー内に開設された全国観光 PR コーナー で、市物産観光振興協議会が、伊万里の物産や観光資源な どを PR しました。観光ポスターや伊万里焼の風鈴など を展示したほか、観光 DVD の放映や、ふるさと応援寄附 金の募集チラシなどの配布をしました。夏休み期間中と いうこともあり、多くの家族連れなどが訪れていました。



↑多くの参加者でにぎわったモーモちゃんとのじゃんけん大会

#### ↓『かけ和え』を作るため、大根削ぎに挑戦する子どもたち



## 親子おくんち料理教室 **埋を通して伝統文化を伝えたい**

親子おくんち料理教室が伊万里公民館で開催されました。 これは、NPO法人伊万里のおくんち振興会が、おくんち 料理を通して伝統や文化を若い世代に継承してもらおうと、 市食生活改善推進協議会から6人を講師に迎えて行ったも のです。にごみや昆布巻きなど、5種類の料理を伝授。子 どもたちは包丁を手に真剣な表情で料理を作っていました。

# 県産の木材を使った木工教室 どもたちが椅子づくりに挑戦

林業研修センターで木工教室がありました。これは、地元産 の木のぬくもりを感じてもらい、豊かな森づくりを進めよう と、市が毎年この時期に開催しているものです。参加した家族 連れは、森の役割や地元産の木を使う意味について学んだあ と、椅子や台作りに挑戦。子どもたちは、慣れない手つきで 金づちや電動ドライバーを使って木材を組み立てていました。



↑家族と協力しながら楽しそうに釘を打つ参加者

↓脇野の大念仏保存会による幻想的で神秘的な舞い



## 万燈の夕べで『脇野の大念仏』を披露 必的な雨ごいの秘法念仏を伝承

東山代町脇野の夏祭り・万燈の夕べが開催され、脇野公民 館で『脇野の大念仏』(県重要無形民俗文化財)が披露さ れました。これは、念仏を唱えながら太鼓や鉦を打ち鳴ら して舞う、雨ごいを祈願する芸能として古くから脇野地区 に伝承されているものです。笠をかぶった白装束姿の踊り 手が輪になって舞う姿に、観客は熱心に見入っていました。